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Assemblée générale ordinaire – Procès-verbal 

 

1. Accueil 

Caroline EBEL ouvre la séance et souhaite la bienvenue aux membres présents au nom du Comité. Léa 
PERRIN est excusée, de même que de nombreux membres de Transition Vallorbe. 

2. Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté tel que présenté. 

3. Adoption du PV du 3 mai 2019 

Le PV du 3 mai 2019 a été envoyé par mail à l’ensemble des membres. Il est adopté à l’unanimité. 

4. Rapport du trésorier sur les comptes 2019-2020 

Luc-Olivier STRAMKE, trésorier, fait son compte-rendu sur les comptes des années 2019 et 2020. Les 
cotisations, notamment de soutien (fr. 50.-), ont été nombreuses. Un grand nombre de personnes ne 
fait partie des membres actifs, mais soutiennent financièrement l’association. Les charges les plus 
importantes ont été investies dans les projets menés par l’association. 

Le Comité a décidé de ne pas demander de cotisations en 2020, en raison de l’arrêt des activités. 
Certaines personnes ont tout de même versé leur cotisation pour l’année. 

L’ensemble du Comité remercie les membres actifs et les membres de soutien pour leur générosité et 
leur soutien aux projets de Transition Vallorbe, tant en 2019 qu’en 2020. A noter qu’une provision 
conséquente a été constituée en vue des futurs projets de l’association. 

Suite au rapport du trésorier, les comptes n’appellent pas de remarque particulière des membres. 

5. Rapport des vérificateurs des comptes 2019-2020 

En l’absence de rapport des vérificateurs des comptes, la lecture de ce rapport est temporairement 
reportée, jusqu’à la prochaine assemblée générale. 

6. Approbation des comptes 2019-2020 ; du rapport des vérificateurs des comptes ; décharge au 
comité pour les années 2019-2020 

Pour la même raison que sous 5., l’approbation des comptes 2019-2020, du rapport et de la décharge 
au Comité sont temporairement reportées, cela jusqu’à la prochaine assemblée générale. 

7. Cotisations 2021-2022 

Après approbation de l’assemblée générale, les montants des cotisations sont reconduits, à savoir : 

- Membres de soutien et personnes morales : 50 CHF ; 
- Membres actifs : 30 CHF ;  
- Apprentis, étudiants et seniors : 20 CHF ; 
- Moins de 18 ans : Exemptés de cotisations. 
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8. Élections statutaires : membres du comité, vérificateurs des comptes 

Les membres du Comité – Julie DESSEIGNE, Caroline EBEL, Léa PERRIN, Luc-Olivier STRAMKE et Leslie 
ULDRY – souhaitent continuer leur engagement au Comité. Elles et il sont rééelus in corpore. 

En l’absence des vérificateurs des comptes, cette élection statutaire est reportée jusqu’à l’approbation 
des comptes 2019-2020 et du rapport de vérification lié. 

9. État des lieux des projets 

Julie DESSEIGNE fait le tour des projets menés par l’association depuis ses débuts en 2019. 

Pierre SAUVIN fait un retour sur le Projet Transition Ecole. Le groupe a perdu un membre, parti 
rejoindre la Direction de l’établissement, mais en a gagné d’autres. A plus long terme, il y a un projet 
de re-végétalisation de la cour d’école, pour lequel contact est pris avec le Municipal des bâtiments. 
Un local à vélos a été créé pour les enseignants qui souhaitent favoriser la mobilité douce. Il y a 
également des réflexions pour changer les machines à café de l’établissement, ce qui demande du 
temps. En raison du Covid, le projet d’acheter de la vaisselle réutilisable a été suspendu. Le canapé 
forestier est reparti de plus belle. En revanche, les ramassages de déchets n’ont pas pu avoir lieu. 
Caroline EBEL remercie le groupe Ecole pour son activité et implication, qui lui paraît très importante. 

10. Divers et propositions 

Leslie ULDRY partage une réflexion menée par le Comité au cours des dernières semaines. Le Comité 
est préoccupé par le peu d’attrait des séances mensuelles et la perte de motivation générale. Le 
rythme élevé des séances est énergivore pour les membres du Comité. Une piste proposée consiste à 
réduire le nombre de séances par année, vers un rythme saisonnier plutôt que mensuel. Un autre 
aspect consisterait à se focaliser sur quelques projets ciblés par année, pour ne pas se disperser et 
suivre efficacement chaque projet. Le Comité souhaite poursuivre l’organisation d’événements  
(vide-dressing, brunch), mais réduire le nombre de véritables « projets », qui se construisent sur du 
moyen-long terme. Enfin, les membres doivent se sentir libres de proposer le projet de leur choix et 
de s’impliquer personnellement pour le réaliser, le Comité ayant un simple rôle de coordination. Les 
propositions ci-dessus sont approuvées par les membres présents. 

Julie DESSEIGNE pointe le besoin d’attirer des jeunes (15-25 ans). D’une part, il y a un travail de 
sensibilisation à fournir à l’école. D’autre part, un membre propose de prendre directement contact 
avec les sociétés locales, là où des jeunes s’engagent, pour échanger sur la durabilité. 

Les dates fixées pour les prochaines séances sont les suivantes : 

- Mercredi 1er décembre 2021 (19h30) 
- Mercredi 2 mars 2022 (19h30) 
- Mercredi 1er juin 2022 (19h30) 
- Mercredi 7 septembre 2022 (19h30) 
- Mercredi 7 décembre 2022 (19h30) 

 

Pour le Comité : 

 

 

Luc-Olivier STRAMKE    Leslie ULDRY 


